議案の審議に先立ち

般質問

各会派を代表する議員 と無会派の議員が、区

録画映像をご覧になれードから、各質問者の 載します。 関の考えを尋ねました。 る区長をはじめ執行機 行い、区政執行にあた 政全般について質問を また、2次元バーコ 以下、その一部を掲 代表・一般質問を令和2年 6月23日、24日、25日に 開会した第2回定例会本会議 で行いました。

区 議 会自 由

新型コロナウイルスに 負けない足立区へ

のぶゆき



自由民主党

伊藤

②積立金の見通しと今後の活用 染症拡大による区財政への影響 はどの程度と見込んでいるのか 財政の中長期的見通しは 【問】①新型コロナウイルス感

についてどう考えているのか。

【市街地】③駅前広場や駅周辺

3波が現実となればさらなる財 ず、影響は早ければ今年度中に ②財政調整基金の残高は大きく 政運営を覚悟せざるを得ない。 源投入も必要になり、厳しい財 出始めると見込む。第2波、第 え、真に有効な対策に積極的に うした中で第2波、第3波に備 減収に転じる見込みである。そ 同規模の減収を想定せざるを得 計画的なエリアデザインを 店用し、

区民生活を支えていく。 【区長】①リーマンショックと

用途地域の変更等、 ③北綾瀬駅北側区域について、 きであるがどうか。 先の将来像をしっかりと描くべ ②綾瀬エリアデザイン計画は、 仕組みを活用した動きはあるか エリアを広く捉え、30年、50年 文教大学東京あだちキャンパス により完成時期に影響はないか。 ンターは、新型コロナウイルス と東京女子医科大学新東医療セ 【政策経営】①文教大学は5月 ①来年度中に開設予定の 都市計画の

②綾瀬川以西や東和地区も視野 二つの現場とも最終工期に影響 に入れ、持続的な発展をもたら す将来像を描いていく。 しないよう工程を調整している

いて、都と協議を進めている。 ており、用途地域の変更等につ の土地利用の見直し等を検討し 経験を活かし新たな防災体制を

年の台風シーズンまでに実現可 ②避難所を3密状態にしないた 能な対応策は何か。 多くの課題が見つかったが、今 【問】①令和元年台風19号では

てもらうことを検討している。 ②避難所は真に必要な方に限っ 書を作成し、避難所開設を想定 変更し、6月25日より運用する 聞き直しができる「防災無線テ 民へ説明するべきではないか。 広報紙で特集を組み周知するほ て利用する分散避難について、 に聞くことができるシステムに レホン案内」を数千件以上同時 【危機管理】①防災行政無線の た訓練を8月までに実施する また、水害時避難所運営手順 町会・自治会を通じて広め

新規バス路線の為の検証運行を

機会を逃さずデジタル化推進を

①今後、国や都の電子申

議員 を拡充し、サービス向上とマイ

金が出るまでの期間はどうか。 で対応すべきではないか。 ②件数が増えた場合は補正予算 向け補助金の申請件数及び補助

正予算案をまとめ、対応する。 は34件で、申請から1週間程度 ②件数は伸びている。早急に補 で振込依頼を行っている。 78日から6月17日までの件数

め、今後は多様な避難方法を区



②1年間の平均収支率40%未満 事業の検討状況はどうか。 【問】①花畑地域バス路線導入 年間の平均収支率40%以上に

②コロナ禍を大きな転機と捉え ビス等をさらに活用し、行政手 とともに、必要に応じて区独自 サポートセンター設置を求める 続のデジタル化を推進して、 ②東京電子自治体共同運営サー 今後オンライン申請のメニュー のサポート方法を検討していく ンスと捉えるべきではないか。 イナンバー制度を浸透させるチャ 【政策経営】①国や都に対して

の対策で新設した小規模事業者 【問】①新型コロナウイルスへ

【産業経済】①スタート時の5

③本格運行への移行条件である 考えているか。 バス事業者にどのような協力を の既存路線を維持するために、

5月11日から感染予防策を講じ 7日から、新東医療センターは

10%の体制で施工している。

を開設すべきだがどうか。

区独自で申請のサポートセンター 請を伴う給付金や補助金に対し

ナンバーカードの普及に努める 区内経済回復のための支援策を がら合意形成を図っていく。 ③わかりやすい数値目標を示し るかぜの運行維持に努める。 急に検討し、区民の足であるは ると認識しており、支援策を早 に決定できるよう検討する。

失われた学校生活の回復を

②どのように学習の機会と学力 度の行事の見通しはどうか。 を保障していくのか。

②区学力調査の問題を活用して ろと不十分なところを明らかに 理解や学力が定着しているとこ 講じた上での代替行事は、 し、効率的な補習を行うことで 施しないが、感染拡大防止策を 長裁量で実施できる方針である 【教育長】①大規模な行事は実

- CT機器の活用を

どのように活用するのか。 ②学校教育の中でタブレットを はいつ頃を予定しているのか。 ての児童・生徒に整備されるの 【問】①タブレット端末がすべ

②児童・生徒が機器の操作に親 段階的に取り組んでいく。 年度内の調達を予定している。 いった面での活用が進むよう、 9月議会で補正予算を計上し、 は8月中の予定であり、最短で 【教育指導】①国の補助の決定 み、調べ学習や表現・創作と

なるためには1日何人以上の 客が必要か数値化し、地域住民 に丁寧に説明すべきだがどうか 都市建設】①バスの経路案を

踏まえて、令和2年秋頃を目途 付し、意見をもらった。それを 地域の皆さんに丁寧に説明しな ②事業者が厳しい運営状況にあ 検討会員に書面で4月中旬に送

【問】①学校再開にあたり今年

学習内容の確実な定着を図る。 学校

りとりの実現につ

いて検討する。

目線の情報発信と、

双方向のや

②事業者の通信環境整備が円滑

に進むために行政

としてどのよ

ウントの導入を決定した。区民

要と考え、区公式

LINEアカ

く、広く情報を伝えることが必

【政策経営】①多くの区民に早

うな支援が可能から **妍究していく。**

事業者にV字回復 のビジョンを

付加価値があり、将来の成長に 示し「足立区で事業を続けると 希望を見出せる長期的な方針を 発信することが重要 つながる」というメッセージを 【問】 事業者の方 **|政策経営|**| 今年 度予定してい 要ではないか。 々が未来への

新型コロナウイルス感染症 を乗り越えていくために



情報発信と通信環境の充実を

る区基本計画の中間検証や、行

財政運営方針のとりまとめの中

来像を示していけるか検討する。 で、どのようなメッセージや将

複合災害に対応する体制を

自由民

主党

開を進めるべきではないか。 くべき情報を双方向でやりとり ②感染症対策を契機として、通 可欠となった。5G等、社会変 ができる区民目線 区民が知りたい情報、知ってお 信環境の大容量化、 く恐れる」ことが重要である。 【問】①感染症対策では「正し での広報の展 高速化が不

症対策本部の設置期間中に自然

【問】新型コロナウイルス感染

守る活動を展開する。 に応じて、職員の非常配備態勢 を発令し、区民の生命・財産を 部を設置し、災害の規模や状況 災害が起きた場合、どのような 危機管理体制を構築するのか。 【危機管理】直ちに災害対策本

革を見据えた通信

環境の大容量

化に対する区の考えはどうか。

ピンチをチャンスに変えよ

②未就学児の教育にも、生涯に で、 げて策定するべきではないか。 込むべきではないか。 ける人材育成の視点を強く盛り わたり活躍できる資質を身に付 の教育リバイバル計画を区を挙 ン(リブート計画)を示した上 【問】①教育施策の再起動プラ 中長期的展望を持った足立

直しに着手する。ピンチをチャ 度検討するべきではないか。 して区ICT教育基本方針の見 【教育指導】①まずは区教委と

立区総合教育研究所構想」を再 ③教育環境を強化するために「足

う視点に立ち「足立区教育・保 培われる重要な時期であるとい 育の質ガイドライン」に基づく ②乳幼児期は人格形成の基礎が 協議していく。 ンスに変える方策を関係所管と

教育・保育を一層推進していく。